

## **Jahreshauptversammlung am 11.03.2015**

Bei der diesjährigen Jahreshauptversammlung des Seniorenverbandes BRH, Kreisverband Neuwied-Engers, konnte der Vorsitzende Adi Geil zahlreiche Mitglieder und Freunde im Euro-Hotel in Engers begrüßen. In seinem Bericht ging er auf die allgemeine Situation in den BRH Verbänden und speziell auf den Kreisverband Neuwied-Engers ein, wobei der Mitgliederschwund durch das Alterungsproblem eine wichtige Rolle spielte. Es wäre daher wünschenswert, wenn einige Nichtmitglieder oder Freunde sich entschließen könnten, Mitglied in unserem Verband zu werden, da der Jahresbeitrag doch relativ gering ist, und durch die zahlreichen Vergünstigungen teilweise wieder ausgeglichen wird.

Zum Bericht des Kassierers kann gesagt werden, dass die Finanzen des Kreisverbandes bei Friedhelm Balk in guten Händen liegen und ein gesunder Kassenbestand vorhanden ist. Dies wurde auch von den Kassenprüfern bestätigt, so dass eine Entlastung des Vorstandes stattfand.

Im Anschluss fand noch ein Fach-Vortrag über "Haus-und Wohnungseinbrüche" von dem Seniorenberater Herrn Ahlisch große Beachtung, der sehr informativ und lehrreich war und manchen Wohnungsbesitzer sehr nachdenklich stimmte.

Bei dem gemeinsam eingenommenen Abendessen in geselliger Runde, wurde über die vielen Neuigkeiten noch heftig diskutiert, bevor man sich auf den Nachhauseweg machte.



Als nächste Veranstaltung ist im Monat April die Halbtagesfahrt nach Monschau in der Eifel geplant.